

PRESSEMITTEILUNG

80. Geburtstag von Helmut Witt – ruhender Pol des Stadtparlaments

Bad Soden am Taunus, 28. September 2023. Dass sich Helmut Witt herausragend für „unser Gemeinwohl und den Zusammenhalt unserer Gesellschaft“ einsetzt, hat ihm der Ministerpräsident schon vor zwei Jahren attestiert, als er ihn mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet hat. Am Mittwoch ist Bad Sodens Stadtverordnetenvorsteher 80 Jahre alt geworden.



Sie überbrachten Helmut Witt (Mitte) herzliche Glückwünsche: (v.l.) Bürgermeister Dr. Frank Blasch, Stadträtin Renate Richter, Erster Stadtrat Dr. Felix Fischer und die Stadträte Peter Dörr und Nick-Oliver Kromer. Quelle: Stadt Bad Soden am Taunus
Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

In vielen Bereichen hat sich Helmut Witt in den vergangenen Jahrzehnten engagiert. „Wichtig war mir dabei, dass es immer Spaß bereitet hat“, sagt er rückblickend. Dass gilt für seine Arbeit in der Sodener Karneval Gesellschaft, in deren Vorstand er 40 Jahre eifrig mitwirkte,

Pressekontakt:
E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de
Tel.: +49 6196 208-433

davon 21 Jahre als Vorsitzender. Ebenso hat er den Vereinsring Bad Soden 25 Jahre stark geprägt, sich mit den Vereinen intensiv ausgetauscht und den beliebten Weihnachtsmarkt im Alten Kurpark organisiert. Verdient gemacht hat er sich auch als Mitgründer des Vereins „Menschenkinder“, mit seinem großen Engagement im Städtepartnerschaftsverein IKUS und in der Freiwilligen Feuerwehr Bad Soden, deren Ehrenmitglied er ist. Was ihm auch wichtig ist: Mit Bürgermeister Dr. Frank Blasch leitet er das turnusmäßig tagende Kinderparlament.

Stadtverordnetenvorsteher seit 2006

In die aktive Politik hat er erst im Jahr 2001 gefunden. In dem Jahr ist er in die CDU eingetreten, kandidierte im selben Jahr für das Stadtparlament und wurde sogleich in das Gremium gewählt. Einige Jahre vertrat er seine Partei im Bau- sowie Haupt- und Finanzausschuss. Weit über Bad Soden am Taunus hinaus einen Namen hat er sich allerdings als Stadtverordnetenvorsteher gemacht. Diese Aufgabe übernahm Helmut Witt im Jahr 2006 und übt sie bis heute aus. Mit seiner gesetzten und sachlichen Art hat er die Wertschätzung über Parteigrenzen hinaus gefunden. Neben dem Verdienstkreuz wurde ihm dafür auch die Ehrenspange der Stadt Bad Soden verliehen.

Geboren ist der Lokalpolitiker aus Leidenschaft in Berlin, aufgewachsen jedoch in Bayerns Hauptstadt. 1967 – im Alter von 24 Jahren – übersiedelte er nach Bad Soden am Taunus. „Die Zeit in München hat mich geprägt“, ist Helmut Witt überzeugt. Sommers wie winters sei es mit der Familie ins Gebirge gegangen, und das alpine Skifahren noch heute sein liebstes Hobby. Aber gerne hat es den Stadtverordnetenvorsteher auch weiter hinaus in die Welt gezogen. Mit seiner Frau Eveline denkt er gerne an gemeinsame Reisen nach China, Thailand und Japan zurück.

„Viel zu verdanken“

Gemäß seinem Motto „Immer die Ruhe bewahren“ blickt er gelassen in die Zukunft. Das Bad Sodener Stadtparlament möchte er auf jeden Fall noch bis zum Ende der jetzigen Wahlperiode in gut zwei Jahren leiten.

„Mit seinen vielfältigen ehrenamtlichen Tätigkeiten über viele Jahre hat die Stadt Bad Soden am Taunus Helmut Witt schon jetzt viel zu verdanken“, zollt Bürgermeister Dr. Frank Blasch

dem verdienten Lokalpolitiker seinen Respekt, „in Politik und Vereinsleben ist er ob seiner Fairness und Menschlichkeit eine von jedermann respektierte Persönlichkeit.“

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.